

## Stellungnahme Anti-Diskriminierung

Liebe Mitstudierende,

seit längerer Zeit beobachten wir besorgt eine Veränderung des politischen Klimas, die leider auch auf uns als Studierende Auswirkungen hat. Durch die Europawahlen hat sich ein Rechtsruck in der Gesellschaft gezeigt, der sich leider auch an den deutschen Hochschulen bemerkbar macht. So kam es im Rahmen der hitzigen Debatte zum Gaza-Konflikt zu antisemitischen Angriffen auf Studierende ([Quelle](#)). Dies verurteilen wir scharf.

Diskriminierung und Rassismus aufgrund von Hautfarbe, Herkunft, Religion, Geschlecht, sexueller Orientierung oder anderen persönlichen Merkmalen sind nicht nur inakzeptabel, sondern stehen auch im direkten Widerspruch zu den Werten, für die unsere verfasste Studierendenschaft steht.

Unsere Hochschule ist ein Ort der Vielfalt, des Respekts und des gegenseitigen Austauschs. Wir schätzen unsere internationale Gemeinschaft und die Vielzahl an Perspektiven, die unsere Studierenden mitbringen, sehr. Gerade in Zeiten politischer Spannungen ist es umso wichtiger, dass wir uns aktiv gegen jede Form von Rassismus und Diskriminierung stellen und ein Zeichen für ein friedliches Miteinander setzen.

Wir rufen alle Studierenden dazu auf, aufmerksam zu sein und sich solidarisch zu zeigen. Wir alle tragen die Verantwortung, gegen Ungerechtigkeiten vorzugehen und ein Umfeld zu schaffen, in dem wir uns wertgeschätzt und respektiert fühlen.

Falls du Unterstützung benötigst oder über Erfahrungen mit Diskriminierung und Rassismus sprechen möchtest, steht dein ASStA dir zur Seite. Wir bieten Beratung und Hilfe an und setzen uns dafür ein, dass du die Unterstützung bekommst, die du brauchst.

Im Rahmen unserer Arbeit für eine inklusive Hochschule haben wir zusammen mit der FH an einer [Anti-Diskriminierungsrichtlinie](#) und dem Aufbau einer Vertrauensstelle gearbeitet, in der wir auch studentisch vertreten sind. Bei Fragen, Anmerkungen und Problemen erreichst du unsere Beratungsstelle für Anti-Diskriminierung unter der E-Mail-Adresse: **andira@asta.fh-aachen.org**.

Lasst uns gemeinsam für eine Hochschule eintreten, die für Toleranz, Respekt und gegenseitige Unterstützung steht. Deine Stimme und Engagement sind entscheidend, um deinen Campus zu einem noch besseren Ort für uns alle zu machen.

Mit solidarischen Grüßen,

euer ASStA der FH Aachen

